

## 新年挨拶

新年あけましておめでとうございます。

昨年は衆議院議員選挙や数々の地方選挙が行われました。会員の皆様には厚いご支援ご協力を賜り誠にありがとうございました。

特に本会会員でもある田所嘉徳衆議院議員が再び当選されたことは大きな慶びでありますとともに、行政書士制度のさらなる発展にご尽力いただけるものと期待しております。

行政書士政治連盟は本会と一体となって今後もさまざまな支援活動を展開してまいりますので、引き続き、会員の皆様の力強いご支援ご協力をお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。2018年も幕をあけまして、会員の皆様におかれましては、晴々としたお気持ちで新年をお迎えのことと存じます。

昨年は茨城県内各地において、多くの選挙が行われました。その一つひとつにつき、皆様に厚いご支援ご協力いただきましたこと、心から御礼申し上げます。これからも茨城県行政書士会政治連盟は國井会長を中心とし、行政書士の地位の向上と職域の確保のために、積極的な活動を展開していく所存です。行政書士制度を更に強化し発展させるために、皆様のご意見

皆様方の益々のご健勝ご活躍を心よりお祈り申し上げまして新年のご挨拶とさせていただきます。

政治連盟幹事長 阿部 克巳（水戸支部）



をしっかりと聞きながら、役員一同、日々の活動に努めてまいりますので、これからも変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げます。

最後になりますが、皆様にとって本年が素晴らしい一年となりますこと、お祈り申し上げさせていただき、新年のご挨拶とさせていただきます。

政治連盟副幹事長 阿部 孝太郎（鹿行支部）